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 先般の第1回総会に

於いて委員各位のご

推挙により会長職に

再任され、大変身の引

き締まる思いであり

ます。 

 何分、浅学非才の身ではありますが、市民・農

業者の皆様の負託に応えられる様、法令に基づく

適正な農地行政に努めます。 

 そして、この度農業委員会内に広報委員会を設

置いたしました。皆様への情報の発信・提供によ

り一層努めて参ります。 

 結びに、今後とも農業者・関係機関の皆様の御

理解ご協力を賜ります様お願い申し上げ、会長就

任の挨拶と致します。  

 

     根室市農業委員会 

  会長 野村 正浩     



 
 
 
 
 

 
会長職務代理 福田光宏 (再) 
この度の農業委員就任に当たりまして、一言ご挨拶申し上げま

す。 

 根室市長より令和 5 年 7 月 29 日付で根室市農業委員に任命を

受けました。また、今期も会長代理に互選され、責務の重さを感

じます。加えて今期は 3 名の新人農業委員が就任し、期待してお

ります。会長を始めとした農業委員の方々と共に、農地の番人と

して公正な視点で役割を果たしたいと思います。 

また、農業者の皆さんには、農地等に関する事や農業者年金のことなど、農業委員に気

軽にご相談いただきたく思います。 

これからの 3 年間、宜しくお願い申し上げます。 

      
東部班班長 吉田純一 (再) 
この度、3 期目の農業委員に就任いたしました。 

 農業を取り巻く厳しい環境の中、農業委員として農地法や関連

法令を遵守し、地域農業振興のため後継者及び担い手の確保・育

成を図り、農地の有効利用を推進できるよう頑張りたいと思いま

す。 

西部班班長 市橋久 (再) 

 この度五期目の農業委員として就任し、気持ちを新たに任にあ

たりたいと思います。 

 平成二十三年に議会推薦で拝命し、いきなり班長代行に指名さ

れ、さらに斡旋説明会と、分からぬままのスタートで戸惑った記

憶があります。あれから四期十二年間、現場主義である私の意に

沿った農業委員活動でした。 

これからの農業委員は多様化の時代に直面します。人・農地プランの地域計画の策定、

目標地図の作成にも係わり、農地の集積や有効利用を促進するなど、業務は多岐に渡りま

す。年金受給者となるこの年に、新たな農業委員として原点初心に戻り、現場第一を旨と

し、農業委員活動の集大成となるような公平・公正・中立な農地の番人であるよう心がけ

つつ、農業者皆様の御理解と農業委員仲間のご協力を頂きながら、業務に努めて参りたい

と思います。 

 

農業委員改選のお知らせ 

この度、農業委員が改選されました(任期は令和5年7月29日～令和8年7月28日)。 

新委員の皆様の抱負をご覧ください。 



 

東部班副班長 泉久保仁 (新) 

 現在の酪農情勢は生産抑制、個体販売価格の下落、生

産資材の高騰等により各農業者が厳しい状況にありま

す。さらに、農家の高齢化や後継者不足等、多くの課題

を抱えた中で、初めて農業委員に就任いたしました。何

分、勉強不足の面も有りますが、皆様の御協力を得なが

ら地域がより良くなるように努めます。 

 

 

東部班 三ツ木正己 (新) 

この度農業委員改選により初めて農業委員になりま

した。 

 厳しさを増す農業情勢ですが、地域振興のため農地等

の利用関係の調整、農林業等の活性化のための基盤整備

の促進、農地等の利用の効率化及び高度化の促進など、

皆様のご指導を受けながら慎重かつ適正・公平にこれら

の業務を扱い責務を果たしたいと思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

東部班 加藤珠江 (再) 

 この度、農業委員 3 期目を務めさせていただく事と

なりました。 

 今後も学ぶ姿勢を忘れず、中立の立場の者として、ま

た女性ならではの視点や発想を大切に、これまで得た知

識や経験を活かしながら、委員としての役割を果たして

行く所存です。 

 地域の農業振興のため、微力ながら少しでもお役に立

てればと思っております。どうぞ宜しくお願いします。 

 

 
 
 
 



 
 

西部班副班長 横峯祐子 (再) 

酪農の担い手が高齢化し減っていく中で、これまで築き上げ

てきた地域の農地を、将来誰が担うのか、どのように集約する

のかを決めていく「人・農地プラン」の作成が求められていま

す。その中で、農業委員は地域の話し合いを活性化させる役割

を担っています。 

 農業委員として 2期目がスタートしたばかりでまだまだ勉強

不足ですが、できることは取り組んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願いし

ます。 

 
西部班 小笠原忠行 (再) 

非常に厳しい酪農情勢の中、このたび二期目の拝命となり

ました。 

前期は、コロナ禍の中研修等が開催されず、正直なところ戸惑

うことが多かったですが、先輩諸氏に教えていただきながらの

3 年間でした。 

 今後、離農等により農地の流動化が予想されますが、「農地の

番人」と言われる農業委員として根室農業の一助になれるよう

に努力して参りますのでよろしくお願いします。 

 
西部班 工藤良広 (新) 
今期から農業委員という大変重責のある役職に就く事にな

りました。 

 委員になったとはいえ、右も左もわからない若輩者ですが、

先輩委員を始め、地域や市民の皆様のためまた、地域の発展の

ために尽力していく所存でございます。 

 これからもよろしくお願いします。 

 
西部班 田中俊彦 (再) 

 

この度、第 23 期農業委員として辞令をいただきました。 

 とても重い責任を感じております。公正・公平を旨として

根室農業の発展のために、一生懸命頑張ります。 

 
 

 



 
   

地区推進班の構成が変わりました 
 
 

 

○効率的な業務のため、根室市内を 

  東西に分けて統括しています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   

 

農業委員一同、よろしくお願いします 
                             

○西部班 

班長 ：市橋久 

副班長：横峯祐子 

班員 ：小笠原忠行 

    工藤良広 

    田中俊彦 

 

対象地区 

東梅、酪陽、別当賀、川口、初田牛、 
湖南、槍昔、明郷、東厚床、西厚床、 

厚床一円 
 

○東部班 

班長 ：吉田純一 

副班長：泉久保仁 

班員 ：福田光宏 

    三ツ木正己 

    加藤珠江 

 

対象地区 

歯舞地区一円、牧の内、花咲港、 
市街周辺一円、穂香、幌茂尻、 
温根沼、東和田、西和田、落石東、 
落石西、長節、昆布盛、浜松 

 



                                

 
 

     
 
 

「新牛舎を建てたい…」 

「住宅を増設したい…」 

工事を始めるその前に。 

そこ、農地じゃありませんか？ 

 

農地を無断で非農地にすると、 

３年以下の懲役や１億円以下の罰金が 

科されることも！ 

 

詳しい内容につきましては農業委員会まで 

お問い合わせください。 

ちょっと待った！ 

無断転用は 

違法です！ 



 
農 業 委 員 会 憲 章 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

一、 農業委員会は、 

    農業・農村の代表として、 

    食料・農業・農村基本計画の実現に努め、 

    国民の期待と信頼に応えます。 

 

一、 農業委員会は、 

    食料の自給率と時給力を維持・向上させるため、 

    適正な農地行政に努め、 

    優良農地の確保と効率利用を進めます。 

 

一、 農業委員会は、 

    農地利用の最適化をめざし、 

    担い手への農地利用の集積・集約化、遊休農地の発生防止・解消、 

    新規参入の促進に努めます。 

 

一、 農業委員会は、 

    認定農業者や新規参入者等の意欲ある担い手の育成・確保と 

経営支援を強化し、農業・農村の持続的発展に努めます。 

 

 一、 農業委員会は、 

    暮らしと経営に役立つ情報の収集・提供に努め、活力ある農業と 

    農村社会をめざします。 

 

 

私たち農業委員会は、農業・農村を守り、その健全な発展に寄

与するため、法令遵守と高い倫理観を持ち、農業委員と農地利

用最適化推進委員が一体となって、以下の憲章を遵守すること

を誓います。 


